

校長室の窓から

兵庫県立三木高等学校長 前田 哲男

H29 No.1 H29.5.1.

平成 29 年度がスタートし、慌ただしい1 ヶ月が過ぎました。私も4月に校長として着任し、学校の魅力と課題が少しずつつかめてきたところです。

さて、今後この「校長室の窓から」を月に1回程度、HPにアップしていきたいと考えています。その趣旨は、校長として、三木高校の現状や、目指すべきビジョンを明確に皆様にご説明し、中学生のお子様の進路選択に役立てていただいたり、OBや地域住民の皆様にも、三木高校の取り組みを知っていただくこと、そして海外も含め、本校と連携をしていただいている方々にも本校の情報をお届けすることにあります。

三木高校は、創立 93 年目を迎える伝統校であり、先輩方が築かれた伝統や校風を大切に守ると同時に、価値観の多様化や、社会の変化に対応すべく、積極的な学校の改革も進めております。特にこれまで MIC(三木国際コミュニケーションコース)として進めてきた国際教育を一步前に進め、国際総合科という専門学科を立ち上げ、より専門性の高い教育を進めていこうと考えております。また、本年度をスタートするにあたり、生徒、教職員が共有する学校全体のスローガンを掲げ、三木高校の活性化と、さらなる魅力の発信をすることといたしました。



その学校スローガンが、次のとおりです。

Be Global !

Be Ambitious !

Be Attractive !

「グローバルな視点を持ち、目標を高く掲げ、三木高校の魅力を発信していこう。」というものです。また、そのスローガンとリンクした学校重点目標を次のとおりとします。

- 1 グローバル教育の拠点校としての魅力を発信する
- 2 進学重点校としての期待に応えられる進路指導、キャリア教育を進める
- 3 生徒を主体に据えた教育活動を展開し、生徒の自主性を育てる

今後このスローガン及び重点目標をベースとして、生徒を主体とした学校運営をしてまいります。どうぞ三木高校の今後にご注目ください。

